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ANFRAG E 
der Abgeordneten DDr.Niederwieser. Mag.Guggenberger, Mag. Wurm, Tegischer und 
Genossen 
an den Bundesminister für Wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend Verkäufe von Liegenschaften und Wohnungen 
Durch Beschluß des Hauptausschusses des Nationalrates wurde kürzlich einem Antrag auf 
Verkauf einer Liegenschaft an den Mieter des Wohnobjektes entsprochen. Der Käufer war 
ein General im Ruhestand. 
Da von Bundesheerangehörigen, welche ebenfalls am Kauf ihrer im Eigentum des Bundes 
befindlichen Dienstwohnung interessiert sind, berichtet wird, ihre diesbezüglichen Ansu- 
chen würden seit Jahren sehr zögerlich behandelt, richten die unterzeichneten Abgeordne- 
ten an den Herrn Bundesminister die folgende 
Anfrage : 
1 . Wieviele Wohnobjekte des Bundes wurden in den letzten 3 Jahren an die ehemaligen 
Mieter verkauft - wenn möglich aufgeschlüsselt nach Bundesländern ? 
2. Wieviele davon betrafen Dienstwohnungen des Bundes, welche durch den im aktiven 
Dienst oder im Ruhestand befindlichen Mieter erworben wurden ? 
3. Wieviele derartige Kaufansuchen liegen gegenwärtig vor ? 
4. Bei welchen Objekten wurde den Mietern vom Bund aus das Angebot gemacht, die 
Wohnungen zu erwerben ? 
5. Sind unter der in der Antwort zu Frage 2 genannten Wohnungen auch jene der BUWOG 
enthalten ? 
6. Wenn nein, wieviele Verkäufe von BUWOG Wohnungen an die Mieter sind in den letz- 
ten 3 Jahren erfolgt ? 
7. In welchem Stadium des Verfahrens befinden sich derzeit die Ansuchen der Mieter von 
BUWOG Wohnungen in Völs, welche ihre Mietwohnungen zu kaufen wünschen und 
in welchem Stadium die Verkaufsverhandlungen hinsichtlich der Bundesheer - 
Dienstwohnungen in Absam ? 
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